
道標ない旅 令和元年１２月４日（第２７号）

～「自立」と「共生」を目指して～ 南郷中学校 校長 益田 孝彦 ８７５－９４９４

◆◆ 高円宮杯全日本中学校英語弁論大会決勝大会進出の快挙をお知らせします。 ◆◆

高円宮杯全日本中学校英語弁論大会は、日本の将来を担う若者た
ちの英語の上達と国際親善を目的に、１９４９年に始まりました。
６５年以上の歴史と伝統を誇る国内最高峰の大会で、第１回から第
５０回までは高松宮杯、第５１回以降は高円宮杯として開催されて
います。 出場する中学生は、自分の意見や主張を制限時間５分以
内でスピーチします。各都道府県大会を勝ち抜いた生徒は東京で行
われる中央大会に進出し、１位には大会名誉総裁の高円宮妃久子さ
まから賜杯が授与されます。（読売新聞社ＨＰより）
三田野さんは、２７日の、東京・神奈川・千葉・埼玉・茨城・栃

木・群馬・長野・山梨・静岡の１０都県から集まった県大会上位者
３４人による決勝予選大会において、６名選ばれるファイナリスト
に選ばれ、全国２７人で競う決勝大会に進出しました。
２９日の決勝大会には、本校から津田先生・日向先生・バルコ先

生も駆けつけ見守る中、三田野さんは堂々とスピーチを行ったそう
です。惜しくも入賞者とはなりませんでしたが、素晴らしい経験に
なったと思います。本校の文化祭での英語科スピーチが、全国トッ
プレベルのものであると分かっただけでも、嬉しくてゾクゾクして
きます。２年生での決勝進出も快挙ですが、来年もまたチャンスが
あるので、三田野さんの一層の実力アップを応援したいと思います。

◆◆ 新部長さんの意気込み・思いのパート３です。 ◆◆

バスケットボール男子部 ２年Ａ組 鈴木陽帆
バスケットボール男子部長になりました鈴木陽帆です。今年も去年と同様、県大会出場を目指してい
ます。そのためにも、チームプレイを大切にしていきたいと思います。ときには、個人プレーも大切
にしつつチーム一丸となって頑張っていきたいと思います。県大会に行くには勝利が必要です。です
が全て勝利にこだわるのではなく、内容にもこだわっていきます。１年間よろしくお願いします。

野球部 ２年Ａ組 高橋和馬
私が部長になったからには、自分から積極的に行動したり、チーム全体が静まり返っているときに、
自分が盛り上げてチームの雰囲気をあげたりして、チームを引っ張っていきたいです。しかし野球は
個人スポーツではなくチームスポーツなので、全部自分がと思うのではなく、全員の意見を聞いてそ
れを取り入れてチームを支えたいです。これから失敗してしまうこともあると思いますが、それも1
つの経験として取り入れて、普段の生活でも元気よく挨拶したり、野球部が積極的に行動したりして、
誰にでも応援されるチームを野球部全員で作っていきたいです。

バスケットボール女子部 ２年Ｂ組 鈴木菜子
新しく、女子バスケットボール部の部長になりました、２年B組鈴木菜子です。私たち南中バスケ部
は８月から新チームとなって、毎日一生懸命練習に取り組んできました。私たちはバスケはもちろん
のこと、中学校生活、あいさつをしっかりすることと、支えてくれるくれている保護者や様々な人へ
の感謝の気持ちを忘れないことを大切に活動しています。１１月の今、私たちには課題が出てきまし
た。それは普段の練習が「試合を意識できていない」ということです。毎日する練習メニューが適当
になってしまったり、パスや走るスピードが遅くなってしまっています。２年生に経験者が少ない私
たちは、他のチーム以上に一生懸命練習に取り組まなければなりません。ですので、試合のイメージ
をしながら練習をすることが今後重要になってくると思います。そして、これから一つでも多くの試
合に勝てるように日々の練習を頑張っていきます。

バレーボール部 ２年Ｂ組 米村采美
バレーボール部の部長になりました、２年B組米村采美です。私たちバレーボール部は、夏の県大会
出場を目標にして、声が大きく、元気で明るい全力のチームを目指しています。そのためにまず最初
に部長である私が動き、一番声を出してチームを引っ張っていき、チームメイトが安心してプレイで
きるような環境を作れるようになりたいです。そして全員が仲良く楽しくできるよう、笑顔で声をか
けていきます。南郷バレー部の一人一人が主役になれるような全力で明るいチームを作ります。一生
懸命頑張るので、よろしくお願いします。



◆◆ 組閣によって生徒会総務役員に決まり、活躍してくれる残り３名の生徒の紹介をします。 ◆◆

◆◆ 卓球で県大会出場・３位入賞を果たしました。 ◆◆

県大会に進出したのは、逗葉大会の新人女子の部で準優勝した、２Ａ
の濵田優子さん。
もう一人が、１年男子の部で優勝を果たした、１Ｃの根岸由宇君。
二人は３０日（土）に開かれた神奈川県中学生卓球大会に地区を代表

して出場しました。
結果は、根岸君が１年男子の部で、見事３位入賞を果たしました。
濵田さんを含め健闘してくれたこと、地区のみんなの良い刺激になっ

てくれた事が素晴らしいと思います。二人の頑張りをたたえたいと思い
ます。

◆◆ 「税の作文」入賞のお知らせです。 ◆◆

別号にて、藤本ゆずさんの「鎌倉税務署長賞」受賞をお知らせしましたが、もう一人、受賞者が出ました。
受賞者は、３ Cの高津涼君。葉山町教育長賞を受賞しました。
高津君の表彰は 23 日に校長室に教育長が来校され実施します。またもう一人の藤本さんは 19 日に一日税

務署長を鎌倉税務署で務めることになっています。お二人ともおめでとうございます。

◆◆ 第 69回「社会を明るくする運動」にて逗葉地区審査で優秀作品入賞者が出ました。 ◆◆

入賞者は以下の 3名です。
３年Ａ組 平林 青葉 さん
３年Ｂ組 本田 大地 君
３年Ａ組 高橋 美咲 さん

作品（作文）は、このあと製本印刷され、皆様が読めるようになるとの事です。表彰は、１２月９日の昼
に、山梨町長が来校され実施する事になっています。どんな作品だったか読めるときが楽しみです。

◆◆ 今年度の卒業式の日程、ここで正式に確認しておきます。 ◆◆

卒業式は、令和２年３月１１日（水）に実施します。一時火曜日予想をした頃がありましたが、ここでし
っかり確認しておきます。よろしくお願い申し上げます。

生徒会副会長 ２年Ａ組 荻原心音
こんにちは、副会長になりました、荻原心音です。僕は、全員の力で南郷中を作っていきたいと思っ
ています。一人ひとりが楽しく、充実した学校生活を送れるために、僕に何が出来るかを考え、小さ
な事でもコツコツと積み上げていくことが大切だと思います。僕は南郷中学校に入学して多くのこと
を学びました。その学びをいかしていきたいと思っています。
一人も欠ける事なく卒業式を迎えられる様に全力で活動していきますので、一年間よろしくお願いし
ます。

生徒会総務役員 １年Ａ組 佐藤優楓
このたび、「組閣」という形で総務役員になりました。１年Ａ組佐藤優楓です。まず私にチャンスを
下さった先生方、本当にありがとうございます。また、全校生徒のみなさん、私は立候補していませ
んでした。皆さん本当に任せられるのかと思った人がいたでしょう。私は、その思いを打ち消せるく
らいにこれからの活動に責任を持ち、信頼を得られるよう努力していきます。その上で皆さんの意見
を積極的に取り入れていきたいと思っています。学校に対する意見だけでなく、もっとこうした方が
良いなどのアドバイスも欲しいです。私は、学校をより良くしていくのは総務だけではなく南郷中学
校生徒全員だと思っているからです。一人ひとりの意見が南郷中学校をより良くしていく第一歩とな
ります。ぜひあなたの意見を意見箱に入れてください!よろしくお願いします。

生徒会総務役員 １年Ａ組 津田明慶
今年度の生徒会総務役員をやらせていただくことになりました、１年Ａ組の津田明慶です。僕には選
挙演説で語った公約を実現する、という目標があるので、「先輩方のサポート」と「目標の実現」こ
の２つに尽力していきたいです。この1年間を「今までで最高」の１年間にしていきます。１年間よ
ろしくお願いします。

地域の方から、本校の自転車通学の様子について、改善の要望が電話で入ってきました。２台の自転車
が長柄の旧道を「並走して走っている」とのご指摘でした。３～４台の並走や、レースまがいの競走のご
指摘からは改善している面もありますが、道幅を狭くする並走については、地域の方の切望感が伝わって
きます。ついつい、２台なら大丈夫かな？と考え、友だちと楽しく会話して帰りたいと思ってしまうでし
ょうが、並列を抜こうとすれば、３台の並列状況が生まれてしまいます。考えて行動してほしいです。


